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プロフィール
嵯峨野保育園、嵐山小、嵯峨中、北嵯峨高、同志社大学卒。

2011年市議に初当選。現在4期目 京都党党首。

市民生活の維持向上のため

令和6年度を

議場にて

スター
ト第一会派として第一会派として第一会派として

致しております！
徹 底徹 底 討討 論論

京都党より提言し、導入から早6年

「宿泊税」「宿泊税」「宿泊税」
のアップをのアップを

市民が観光都市の

メリットを実感
コロナ禍の低迷から

生かし、

繋げよう！

観光客増観光客増観光客増

収益増収益増収益増

復復活活

有効活用に向けて市長へ要望

「観光特急バス」導入 で

オーバーツーリズムの解消へ一歩前進

「市民が乗れない」に対応

※朝食代金等のサービス料を除いた室料

料金設定を海外の状況を踏まえ、見直すことともに、多くの入洛客で

賑わう年末年始も休館にせず全施設で営業するよう求めました。

議員報酬２割カット！議員報酬２割カット！議員報酬２割カット！

「観光特急バス」導入「観光特急バス」導入

宿泊料の
1.5％

室料の
5％※

これまでの15％カットからさらに削減額を引き上げました。これ

までも救急車両整備や京町家・木造住宅の耐震改修、通学路の安全

対策などに充てられており、今回も市民生活向上のために身を削り

捻出しております。

京都駅前

京都駅～銀閣寺京都駅～銀閣寺

約２０分短縮約２０分短縮

銀閣寺前

五条坂
(清水寺)

祇園

清水道
(京都駅行きのみ停車)

岡崎公園美術館
・平安神宮前

銀閣寺道

EX100EX100

EX101EX101

楽洛 清水寺・祇園・銀閣寺ライン

観光特急

楽洛 清水寺ライン

観光特急

京都「観光特急バス」

の2ルート

１８名体制で松井新市政と

江村

海外の宿泊料金の事例も参考に一定割合を乗じる方法を提言したほか、

一部を一般財源化することにより市民サービスの向上に使えるように

することも提案しました。

令和6年6月から運行予定。運賃は500円。地下鉄・バス一日券(1,100円)

を利用可能とすることで観光客の利用を促す設定です。議会では見分け

やすい表示やバス停の分離により、混乱が生じないよう提言しました。

行政が運営する歴史的建造物

の入場料金は安く、例えば

イギリスのバッキンガム宮殿

(約6,000円)、エディンバラ城

(約2,500円)などと比較しても

大変お手頃です。しかし整備

には多額の費用を要します。



病児保育利用方法病児保育利用方法

『子育てしたい』を目指して『子育てしたい』を目指して『子育てしたい』を目指して

導入へ！！
京都市立中

令和10年度からの提供開始に向け

「給食センター」
南区の塔南高跡地にて

★センター方式にする理由★センター方式にする理由

そもそもで用地確保が

できない中学校が多数

「給食センター」
予算議会では

センター方式を認めたうえで、

「リスク分散」を提言

右京区

大淀中 向島東中

大枝中

大原野中

嵯峨中

太秦中

衣笠中

加茂川中

西賀茂中
洛北中

修学院中

高野中

◆ 教育の充実 ◆ 子育て負担へのサポート

国際バカロレア教育の導入

チーム担任制の更なる推進

3歳未満児の保育料無償化

給食費など子育てに係る負担軽減

文化観光都市・京都で学び、社会に出る

うえで世界中の約5,600校で導入され、

国際的に通用する大学入学資格が得ら

れる国際教育プログラムを取り入れる

よう提言しています。

クラス対応、保護者や地域対応などあらゆる業務をチームで担当する

ことで、教員の負担軽減に繋げ、さらには子ども達へ余裕を持って

きめ細やかな対応が取れる体制づくりを求めております。

リスク分散

女性の9割が産後1年半以内に社会復帰をしていることから子育て世帯

が安心して子育てできるよう、まずは第2子以降の3歳未満児の保育料

無償化を検討するよう提言しております。

「全員制の中学校給食」

京都で京都で京都で

を設置予定

• センターから配送が30分を超える学校の約7,000食分は遅延による

提供不可や、食中毒のリスクもあるため、別のセンター、自校調理、

親子方式など検討を行うよう提言しました。

江村りさチャンネル

病児保育利用方法
YouTubeを作成しました！

• 塔南高跡地の給食センターは10,000食以下の規模で2つの工場に

分け、さらに工場内部もレーンを分割することで食中毒リスク軽減

と円滑な対応に備えるよう求めました。

やっぱり

安定した運営に向け

江村が導入校を訪問

• 中学校給食独自の献立が可能

• きめ細やかなアレルギー対応が可能

• 全中学に給食施設を設けるより

低コスト

• 合計26,000食を提供できる事業者
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